

DE LA SOCIEDAD



LOTERIA

420 millones dejó el «gordo» en Euskadi

Cerca de 420 millones de pesetas dejó el primer premio de la lotería en Euskadi, por medio de las siete series vendidas, seis en Bilbao y una en Hernani, del número 97.737. La administración de lotería «La Cruz», del Casco Viejo bilbaino, repartió la mayoría del dinero con un total de 378 millones.

Lentzo Sainz
Bilbao

Además de las seis series del «gordo» que vendió la administración bilbaina, tres de los cuatro premios especiales al décimo, dotados con 46 millones de pesetas, fueron a parar a la capital vizcaina. El otro premio especial cayó en Madrid donde también se distribuyeron varias series del número 97.737.

En Hernani, la administración n.º 1 de la localidad, situada en la calle Cardaveraz, n.º 5, repartió 40 millones de pesetas gracias

adquiridos en ventanilla. Los vendedores no suelen querer estos números tan altos. Además es un número bastante 'feo', porque tiene tres casi seguidos siete. Así y todo hemos vendido seis series».

La propietaria de la administración que ha repartido los 378 millones explicaba también que «seguramente estarán muy repartidos, de lo que me alegraría. Ahora casi nadie se lleva series completas, normalmente se compran por décimos sueltos».

Por otro lado, la propietaria de la administración que ha traído la suerte a Bilbao asegura que «es muy difícil saber cuándo lo hemos vendido. Lo que es seguro es que no hemos dado aproximaciones. Antes mandaban todos los números de una centena. Ahora los mandan sueltos y ha dado la casualidad de que hemos repartido el 'gordo'».

La administración de «La



Más de dos años sin tocar en Bilbao

Carmen comenta, mientras celebra el acontecimiento con champán, junto a los dos «aldeanitos» de cerámica que tiene como mascotas, que «hacía quizá dos años que no tocaba la lotería en Bilbao. Esta semana precisamente me comentaba un señor que parece que en Madrid nos tienen manía porque toca pocas veces aquí. Ahora lo único que nos queda espe-

